

Aiptu Bambang Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warga

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

Aug 22, 2023 - 10:36



Aiptu Bambang Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warga

Sukabumi, 22 Agustus 2023 - Dalam rangka meningkatkan kemandirian dan menjalin hubungan yang lebih erat dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas AIPTU Bambang Sugiono dari Polsek Ciracap melaksanakan kegiatan door-to-door di Desa Gunung Batu, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini

dilaksanakan pada hari Selasa, pukul 09:00 hingga selesai, tepatnya di kampung Cigelang Rt02/04, Desa Gunung Batu.

Dalam pertemuan yang dipenuhi semangat kebersamaan ini, AIPTU Bambang Sugiono memulai sambang warga dengan memberi salam, "Assalamualaikum, selamat siang." Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk menjalin silaturahmi dengan masyarakat serta menyampaikan program-program yang telah diinisiasi oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H. Program yang dikenal dengan singkatan *Aa Dede* (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien) ini menjadi fokus pembicaraan dalam pertemuan tersebut.

Tidak hanya menyampaikan program, AIPTU Bambang Sugiono juga memberikan kesempatan kepada warga untuk berbagi cerita, keluh kesah, dan saran yang mungkin mereka miliki. Dalam suasana yang hangat, masyarakat Desa Gunung Batu berkesempatan untuk berbicara langsung dengan Bhabinkamtibmas, memberikan pandangan dan masukan terhadap situasi keamanan dan kenyamanan di lingkungan mereka.

Salah satu hal penting yang ditekankan dalam pertemuan ini adalah peran aktif warga dalam menjaga keamanan di wilayahnya masing-masing. Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk kembali mengaktifkan siskamling, sebuah sistem keamanan berbasis warga yang efektif dalam mencegah tindak pidana, terutama pencurian.

Giat door-to-door ini menjadi bukti konkret dari komitmen AIPTU Bambang Sugiono dalam menjaga dan mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat. Kehadiran yang hangat dan ramah dari Bhabinkamtibmas memberikan dampak positif bagi masyarakat, merasa didengar, dan turut serta dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

Dengan semakin kuatnya kerja sama antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan Desa Gunung Batu dapat menjadi contoh inspiratif dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan bersatu.